

Les communistes vénézuéliens dénoncent l'hégémonie que constitue le blocus étasunien contre Cuba



Caracas, 16 septembre (RHC).- Yul Jabour, secrétaire à la solidarité du Parti Communiste du Venezuela a dénoncé le fait que le blocus des États-Unis contre Cuba est une expression de la politique globale des transnationales ayant à leur tête les États-Unis pour imposer leur domination hégémonique.

Yul Jabour, qui est également député et président de la Commission de Politique Extérieure de l'Assemblée Nationale du Venezuela a signalé que cette stratégie de la Maison-Blanche se retrouve de plus en plus isolée par la nouvelle réalité de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Yul Jabour a ajouté que cet isolement des États-Unis est dû à des changements dans le rapport de forces dans la zone favorables à ses peuples et qu'il s'exprime à des forums internationaux comme l'Assemblée Générale de l'ONU.

Ce dirigeant communiste vénézuélien a relevé que les transformations contraires à Washington se manifestent aussi dans la création de nouveaux mécanismes intégrationnistes comme la CELAC, la

Communauté des États Latino-américains et Caribéens et l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33789-les-communistes-venezueliens-denoncent-lhegemonie-que-constitue-le-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba